

Encuentro de creadores jóvenes en Casa de las Américas



Encuentro de creadores jóvenes en Casa de las Américas

La Habana, 4 nov (RHC) La institución cubana Casa de las Américas abrió sus puertas hoy a jóvenes provenientes de varios países con deseos de soñar y compartir hermandad desde un espacio ideal para el pensamiento: Casa Tomada 2024.

Dedicado al tema Identidades y resistencias: para una cartografía contemporánea de nuestra América, el V Encuentro de Pensamiento y Creación Joven contó con las palabras de bienvenida del escritor argentino Gabriel Cortiñas, quien estuvo presente en la edición anterior del evento, en 2017.

Cortiñas, ganador del Premio Literario Casa de las Américas de Poesía en 2013, evocó la inmensidad de esta fortaleza y de grandes figuras como Haydée Santamaría, Roberto Fernández Retamar y Roque Dalton.

Para que estemos todos acá, en estos días que apenas comienzan, hubo compañeros que pudieron y pueden imaginar, desde Haydée hasta hoy, expresó.

Este encuentro, como todo encuentro, es también un llamado, concluyó el creador.

Invitados de México, Colombia, Argentina, Uruguay, Estados Unidos y Cuba recorrieron los salones de Casa de las Américas y se aproximaron a su historia, también a las obras que adornan las paredes de la Sala Che Guevara, con su emblemático árbol de la vida.

Al finalizar, jóvenes de la Escuela Nacional de Arte ofrecieron un homenaje musical a los 65 años de fundada la entidad.

El certamen se celebra hasta el próximo 8 de noviembre y se propone ser un espacio para la promoción del pensamiento crítico desde una perspectiva que incluya el diálogo y la articulación con la producción literaria y artística nuestroamericana.

Aspira igualmente a reivindicar la memoria histórica colectiva y los procesos de resistencia de los pueblos. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/369042-encuentro-de-creadores-jovenes-en-casa-de-las-americas>



Radio Habana Cuba